
Die Verwaltung verwies auf die Sitzungsvorlage und bat dementsprechend zu beschließen. 
 
Fragen zu der Zusammensetzung der Beträge wurden durch den Leiter der Feuerwehr 
beantwortet. Die Reduzierung der mtl. Beträge der Gerätewarte sind ursächlich durch eine 
erhöhte administrative Tätigkeit die zukünftig von den Einheitsführern durchgeführt wird. 
Weiterhin werden zukünftig Tätigkeiten wie spezielle Prüfungen von den hauptamtlichen 
Gerätewarten durchgeführt.  
 
Die Beträge in der Tabelle sind je Funktionsträger zu verstehen.  
 
Nach Beschluss in der nächsten Ratssitzung, soll die Anpassung umgesetzt werden. 
 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 


